

# 東っ子の花

平成27年 8月31日 御前崎市立浜岡東小学校 学校だより No,5

#### 子どもの成長を支援します

長い夏休みが終わり、いよいよ 2 学期が始まりました。 この夏休みは例年と比べてかなり気温が高く、雨も少な かったです。しかし、おかげ様でプール開放は予定通り行 うことができました。真夏の日差しの下で、子どもたちは 元気に水しぶきをあげていました。プール当番をしてくだ さった保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

さて、夏休みの期間中、子どもたちは様々な方に支えていただきました。地域の皆様には公民館の夏祭りをはじめ、 日々の中で子どもたちに温かい関わりをしていただきまし



た。また、今年は佐倉地区で学習会を開催していただきました。ありがとうございました。PTA主催の東っ子まつりでも、子どもたちの明るい笑顔をたくさん見ることができました。運営に当たってくださったPTA役員の皆様、ありがとうございました。

このように多くの経験を通して、たくさんのことを学んできた子どもたちは、心も体も一回り大きく成長したと思います。そして2学期、その成長を学校生活の場面で活かし、さらに伸ばしていけるように、私たちが支援していきます。

この2学期は大きな行事も予定されていますが、やはり大切なのは「日々の授業」です。そのために、授業の準備を大切にします。また授業の場面では、「わかった、できた」という声がたくさん聞こえるように、一人ひとりを大切にしていきます。皆様の御協力をお願いいたします。

校長 村松 敏男

### 東つ子夏祭り 御尽力ありがとうございました!

8月8日(土)、PTA東っ子夏祭りが行われました。出店された方々、役員の皆様、御準備・当日の運営につきまして感謝申し上げます。会員の皆様には、多くの品物をバザーに御提供をいただきました。



ピロティーと体育館で どの店も大賑わい!



よい品いっぱい! バザーも売れ行き好調!

## さあ、新学期! 始紫式8月27日(木)

校長の話より

御前崎市にはスクラムグッドナマナーの標語「やさしくはなそうよ きこえるよありがとう」があります。この標語のように「ていねいな話し方や接し方」ができれば今よりももっと充実した楽しい生活が送れます。やさしい言葉をもらうと「ほっと」しますね。今学期、さらにその力を進化させましょう。それは「場に応じたていねいな言い方」です。生活をはじめ授業の中でも意識してがんばってみましょう。







#### 第3ステージは「協力の花」 西田生徒指導主任の話より

今まで咲かせた花を振り返ってみましょう。

「なかまとがんばる花」「チャレンジの花」ですばらしい花がたくさん咲きました。みんなで咲かせた大切な花です。

第3ステージは「**協力の花」**です。どんな協力ができそうですか? いろいろな場でがんばることができそうですが、その1つとして、 毎日の中で行う**あいさつ**(朝、授業、給食、掃除)を、

「みんなでそろって」声が出せるようにがんばってみましょう。





